

つながるウォークに参加しました

防災をテーマにお散歩会を開催しました

発熱外来のご案内・臨床検査技師変更のお知らせ



自分らしく生きられる地域を目指す つながるウォーク

一〇月二六日(土)に荒川区と台東区をまたいで地域を繋ぐ「つながるウォーク」が開催されました。同善会では、当クリニック～桜煎餅までのルートを繋ぎました。年齢・性別・障害の有無などの枠を超えて、乳児から高齢者まで様々な属性の方々と一緒に歩いてタスキを繋ぐことができました。当院担当ルートのウォークに参加してくれた皆様、また、つながるウォークに関わった全ての皆様、素敵な時間ありがとうございました！

防災について考える ～秋のどうぞんお散歩会～

十一月九日(土)に「秋の防災散歩」をテーマに秋のどうぞんお散歩会を開催しました。防災の視点でお散歩するにあたり、当院救命救急士による防災に関するお話を聞いて理解を深めた後、三ノ輪周辺の一時避難場所である東京小学校まで歩き場所を確認しました。その後は二グループに分かれて金杉通りと昭和通りを防災の視点でお散歩しました。災害が起きたら危険な場所を写真撮影をしながら街歩きしてみると、頭上に設置されている室外機、壁から飛び出て設置されている看板、山積みにされているタイヤ、雑草が生い茂って延焼しやすくなっている空き地など、普段は見落としている街中の危険に気づくことができました。参加者からは、「普段気にして街を歩かないからいい機会になった」「自分が住んでる地域が危ない地域だったため家の周りも歩いてみようと思う」「来てよかったです。多くの人に参加してもらいたい」と嬉しいお声をいただきました！年一回など定期的に開催して、三ノ輪周辺の防災意識を高めていけたらと思います。

クリニックからのお知らせ

発熱外来のご案内

新型コロナウイルス感染症と一般的な風邪は、初期の自覚症状で見分けがつかないことがあります。そのため当院では、発熱・風邪症状のある患者さんを別室かつ時間を分けて診療しています。まずは事前に当クリニック(下記外来TEL)までお電話ください。(医師 加藤)

臨床検査技師変更のお知らせ

十一月一日より佐藤則子検査技師に変わり、上道文昭(うえみちふみあき)検査技師が検査にあたります。主に超音波検査、健康診断を行います。ご不明な点などございましたら、お気軽におスタッフにお申し付けください。(医師 加藤)

イベントのお知らせ

クリスマス週間・あおぞらカフェ

十二月は、十二月二〇日(金)から二六日(木)まで「どうぞんクリスマス週間」を開催します！

クリスマス週間中の十二月二一日(土)には、「第八回あおぞらカフェ」をクリスマス仕様で開催しますのでお楽しみに！

さらに、みのるーむでは、皆さんの「好きなこと」や「こんなことをやってみたい」を形にしてイベントを開催しています。今回は、「都市伝説好きな患者さんによる「都市伝説カフェ」」の開催が決定しました！コーヒーを飲みながら都市伝説や世界の陰謀論などの「信じるか信じないかはあなたの次第」なお話について熱く語り合いましょう！

その他、定例のみのるーむ喫茶、リハビリ喫茶、アート喫茶、健康麻雀、昭和歌謡の会、モルック、将棋道場、健康体操も開催しますので皆さんのご参加お待ちしております！スケジュールの詳細は裏面をご確認ください(田辺)

